

CAMPEONATO DE VALENCIA



El partido Gimnástico-Valencia fué tomado a guasa por los espectadores.

Por el contrario, el match Levante-Castellón resultó interesantísimo, sobresaliendo la actuación de Alanga.

En el Puerto de Sagunto, y cuando faltaban siete minutos para acabar el partido, el Torrente F. C., con nueve jugadores, es vencido por 2 a 0, por el Sporting.

El Burjasot vence fácilmente al Stadium, por 7 a 0.

El Valencia H. C. conquista el título de Campeón, venciendo al Alicante H. C., por 4 goals a 1.

El partido Barcelona-Gracia fué el mejor partido de los jugados hasta la fecha. Tarrasa-Sabadell se jugó durísimamente, ocurriendo diversos incidentes por la impericia del árbitro.

El Real Madrid se clasifica campeón, venciendo al Unión, por 2 a 0.

El Murcia vence al Cartagena, por 3 a 0. Sanciones federativas por lo ocurrido en el primer partido Cartagena-Murcia.

Otros resultados.

42	40	39	33	26	25	23	23	Colistas	Colistas
Valencia Gimnástico	Levante	Castellón	Saguntino	España	Stadium	Burjasot	Castalia	Natación	

R. I. F.
Bogad (radiós) por
Doña Máxima Rivalidad y Emoción
que falleció ayer, a las 5¹⁵ de la tarde, habiendo oído, mil cantos y lamentos y la maldición apoteósica de Su Majestad el Público

Las Federaciones Nacional (ausente), Regional y Provincial, sus padres Valencia F. C. y Gimnástico F. C., sus tíos (que a última hora han resultado muy malos), sus primos, que por lo numerosos es imposible citar, y demás parientes participan tan agradable pérdida y ruegan asistan a la conducción de doña Máxima desde el lugar mortuorio (Campo de Vallejo) al Campo de Mestalla, donde se despedirá el duelo.

Se suplica no asistan árbitros. No se reparten pases de favor.

Campo de Vallejo.-El partido Gimnástico-Valencia acaba con empate a un goal.-El público toma a guasa el partido, ante la poca voluntad de los jugadores

Declaro ayer... Y si recordásemos y pegásemos lo que dijimos del primer partido Valencia-Gimnástico, no haríamos sino repetir en estos comentarios lo que más adelante tenemos que escribir.

La faena resultaría mucho más cómoda, saliéndonos casi de rositas.

Pero es que verdaderamente merecen nuevos comentarios el partido jugado ayer entre los eternos rivales. No habíamos caído en la cuenta que lo que presenciásemos en este partido aún estaba por suceder.

Acaso se fragó en las regiones ignotas, y para los pacientes mortales que ayer estaban en el campo del Vallejo, se les preparaba una sorpresa.

¿Con que la máxima rivalidad? ¿Los eternos rivales? ¿Vamos, hombre!

Pero si aquello eran veintidós amigos que estaban divirtiéndose a costa de diez mil personas.

¡Ah! y conste que no distingo entre amigos y personas.

La puntuación que han alcanzado los dos equipos, les hizo seguramente comprender que para ir tirando, con un empate iban bien.

Sin embargo, el comienzo del match, en que apenas pasados tres minutos, el Valencia ya tenía su goal, a guisa de entusiasmo del Gimnástico, nos hizo creer, pobres ilusos, que llegaríamos a divertirnos.

Pero si, si, hágase usted cálculos, que por muy bien que piense resolver los los pollos del ruedo—digo, del cuadrilátero,—desmentirán a Pitágoras.

Con un Valencia-Gimnástico fallan todos los cálculos, y si por añadidura están las cosas como hoy lo están, con doble motivo.

¿Que qué pasa?

No, nosotros no sabemos nada, pero como empatando se puede dar por descontado que Valencia y Gimnástico se llevan los dos primeros lugares,

sultaba peligrosa la tarea de despejar.

Aunque nada más sea que para que el lector se dé cuenta que no hemos pecado de exagerados en nuestros comentarios anteriores, y a más hacer reseña de algunas situaciones interesantes en el transcurso del match, diremos algo de lo que apuntamos en nuestra libreta de notas, desde que dió comienzo

El partido
Elige campo el Gimnástico, por lo que inicia el juego el Valencia.

Ataca el Gimnástico, y Garrobé interviene con acierto.

Ayer, siempre que intervino Garrobé, lo hizo con acierto.

El Valencia, aprovechando este despeje largo de Garrobé, ataca, pero Ventura despeja también.

A los tres minutos el goal del Valencia

Otra vez los valencianistas vuelven a la carga, y es Cordellat quien entretiene el balón, driblando al medio ala contrario, y cuando cree bien la situación, cede el balón por alto a Ródenas, éste con la cabeza, lo pasa a Amorós, quien tocándolo tan solo, lo hace entrar en la red, cuando apenas llevábamos tres minutos de juego.

Parecía que el partido iba a ser de los buenos, y así lo confirmaba el gran tren que iniciaba el Gimnástico al reanudar el juego, hasta el extremo que llegando muy bien los azulgrana a la puerta valencianista, Reyes veía se precisado a conceder un corner, que, después de tirado, supimos que no llevaba consecuencias.

También Civera, acosado por Ródenas, daba otro corner.

Una jugada individual de Alfaro, es salvada con oportunidad por Roca.

Hacen falta delanteros
Amorós cede el balón a Rino, con



Hurtado tuvo momentos acertadísimos. Hele aquí en una de las jugadas de más compromiso para su meta y que resolvió con relativa facilidad

siguiendo éste escapar da Enrique, que está marcándole muy bien.

Centra bombardeado sobre la puerta, y Ventura despeja, pero despeja torcido, salvando Hurtado muy tranquilamente el balón, que ya se iba a kick.

Los delanteros del Valencia observan impasibles esta jugada.

En menos que se escribe, se cometen tres fauts, y el árbitro los castiga.

Un remate medio regular de Montes con la cabeza, salvado Enrique.

Calvo corre la línea, y al ir a centrar, Roca, oportunísimo, corta la jugada; recoge el balón Enrique, bombardeándolo sobre la puerta, pero se le va por encima del larguero.

Un chut raso y fuerte de... ¡Montes! al recoger un pase atrasado de Cordellat, sale a goalkick.

Reyes recibe una patada de Calvo y tiene que ser retirado momentáneamente.

El Gimnástico marca el goal del empate

Varios descensos de unos y otros, y en un acose de Arnet, Garrobé saca el balón, pero aquí tropieza y cae.

Suena el pito, y ante la extrañeza unánime, el árbitro señala el punto de penalty en el área del Valencia.

El empate llega, tirando el castigo Pérez, de forma que Cano no puede detener el balón.

¿Creerá el lector que nos hemos perdido? ¿Que nos hemos armado el gran lío? Pues, así ha sido.

Nuestra nunca "bien ponderada Federación", que con todos puede y a todos desconcierta, ha hecho lo propio con nuestro cerebro "pitagórico", y con sus dichosos acuerdos, ya no sabemos si está en el Valencia el futuro campeón o será el Natación quien nuevamente ostente este título.

Con muy buena voluntad y tras de muchos números y consultas a un Sánchez Ramos, hemos podido llenar los huecos de nuestra cabecera con una clasificación que creemos es la más aproximada, a la que tras tanta zarandaja debe existir.

Un corner que pudo ser goal

Esteban lanza el balón al sacar un freekick contra el Gimnástico, y a Hurtado se le va a corner.

Lo tira Cordellat, remata Ródenas la jugada con la cabeza, y Rino, que va a impeler el balón hacia dentro, no llega tan a tiempo como Enrique, quien, con destreza, despeja.

Cordellat es el único que está toda la tarde jugando bien; muy bien, y lo que no hacen el resto de sus compañeros de línea, tiene que hacerlo él.

Así, pues, al cederle Amorós un balón, recógelo y chuta, y gracias que Hurtado, muy bien colocado, lo bloca.



Hurtado tuvo momentos acertadísimos. Hele aquí en una de las jugadas de más compromiso para su meta y que resolvió con relativa facilidad

Reyes le hace a Calvo una entrada peligrosísima, pero éste, con espanto y serenidad, sortea el peligro y centra, pero la nulidad en la eficacia en los remates de sus compañeros, hace que este balón se pierda.

Ya salió aquello
No sabemos el tiempo que hacía que a Montes no se le había visto en palmar a gusto un balón.

Ródenas, junto a la raya de kick, contra corto, y Montes recoge un formidable empalme, pero le sale excesivamente cruzado.

Una cosa seria
Estevan entretiene el balón con de masía, y Martínez, entrando rápido, se lo arrebató; cambia el juego a la derecha, y Pérez centra, entrando Martínez al remate, y dándole con la cabeza al balón de forma que al pegarle lo hace rebotar en el suelo, y gracias a la serenidad de Cano, que atenaza el balón junto al mismo poste, no se apunta el Gimnástico otro goal.

El segundo tiempo
Empieza con unas ganas por parte del Gimnástico, fantásticas.

Continúa jugandose a un tren bastante rápido.

También el Valencia contraataca, y es Montes quien chuta, pero fuera.

En este segundo tiempo, puede decirse que no despejarse con más facilidad de



Reyes, acosado por Martínez, despeja una situación comprometida

Enrique, y centra varias veces, pero sin resultado.

Una gran jugada de Enrique
Parece que a unos y otros interesa mantener el empate, y cuando es el Gimnástico quien ataca, todo el Valencia es a defender la puerta, y viceversa, es el Gimnástico.

Cordellat lanza un centro cerradísimo de bastante peligro, despejándolo Hurtado. Amorós, aprovechando la oportunidad, se lanza decidido al remate, pero Enrique, exponiéndose en esta jugada, consigue desviar el balón con la cabeza, evitando así, con toda seguridad, una situación peligrosísima.

¡Vaya corner!
Calvo lanza formidablemente un saque de esquina, tanto, que el balón cae rozando el larguero. Solo hay que meter el pie, para colocarlo dentro, pero éste tarda en llegar, puesto que cuando Marco lo hace, es ya bastante separado de la puerta, y chuta a las nubes, pitando el árbitro un fault hecho a Cano.

Un penalty desaprovechado
Lo que hemos dicho del penalty contra el Valencia, tenemos que decir de éste que el árbitro acaba de pitar contra el Gimnástico.

Fué de todo, menos castigo tan grave, y hunca contra el Gimnástico.

Pero vaya, es Rino el que lo va a tirar, y con desdén aparente desperdicia la ocasión de lograr la victoria.

El balón se marcha fuera.

Un chut que dará en el poste
Montes pasa a Amorós; éste, rápido, a Rino; éste se interna, salvando a Ventura, y chuta, pero el balón dá en el poste saliendo desviado hacia la izquierda y por pronto que Cordellat acude, llega tarde.

Fué una de las pocas jugadas emocionantes.

Varios fauts y algún que otro chut sin pizca de mala intención, dan por finido el partido entre la apoteosis de una bronca formidable, de una bronca y agitar de miles de pañuelos, como premio del público al poco interés puesto en el juego por los dos equipos, al mismo tiempo que en este preciso momento de dar por terminado el match, Ródenas daba un fuerte patadón a Marco, que pudo haber llevado graves consecuencias y que no fué nada.

El árbitro
Fué el señor Rivero, del Colegio Asturiano, ayudado en las líneas por los también colegiados asturianos, señores Feito y Mechaça.

Se preocupó única y exclusivamente de cortar el juego, sin conseguirlo, hasta el extremo que al final, como al principio, todo eran fauts.

Los penaltys que concedió nos parecieron un poco exagerados.

Por lo demás, dejó jugar como les vino en gana a los dos grupos, y conveganos en que no le fué difícil el partido, porque, de lo contrario, supiéramos que no se lo hubiera acabado.

Hay mucha cantidad para uno solo.

La labor individual de los equipos
No queremos que se nos pasen en estos comentarios la siguiente afirmación.

Si individual y colectivamente, los equipos Valencia y Gimnástico, seguros campeones, y como tales, nuestros representantes en las eliminatorias para el campeonato de España, siguen en la misma en que ayer jugaron, esto es, que no saben hacer otra cosa que lo que ayer hicieron, que se vayan a casa y no midan sus fuerzas con los campeones de otras regiones, porque vamos a hacer el ridículo más espantoso.

Es cuestión de meditarlo.

En cuanto a la actuación personal de cada equipier, diremos que tanto Cano como Hurtado, muy bien. Este último con más ocasiones para lucirse que Cano.

Las parejas defensivas lo mejor, sobresaliendo de una y otra, Garrobé y Civera.

Las líneas medias, muy bien todos defendiendo.

Y en las delanteras, Cordellat, el único del Valencia que continúa jugando bien. Sobre todo queremos hacer resaltar su voluntad.

Ródenas le fué a la zaga.

Rino y Montes, desastrosos, y Amorós, muy retrasado.

En el Gimnástico, Alfaro y Calvo en el poco juego que se les dió.

ESTIL

En el campo de la Cruz Nobleza obliga
Por la mínima diferencia consiguió batir el Levante al Club Deportivo. Un resultado de acuerdo con nuestro pronóstico, esto es, una difícil victoria del Levante. Y tal como presumimos, ha sucedido. La igualdad de fuerzas, mejor dicho, la compensación de la potencia perforadora de la delantera blanquinegra, la encuentra el Deportivo Castellón en su triángulo defensivo. Vidal, Lavall, Alanga. He aquí el más sólido punto del equipo de la Plana.

Rebasada la línea de backs, Alanga, siempre Alanga! fué el escollo casi inabordable ante el que se deshacía la delantera local.

Aunque, reconociémoslo, sería injusto achacar al trio citado como el causante directo del resultado que obtuvo el Levante. La verdad fué que la delantera levantina (que, entre parentesis, tampoco brilló por su actua-

ción) no supo, y una sola vez pudo perorar la meta castellanense. De lo referido del encuentro dará muestra el haberse tirado contra el Deportivo once saques de rincón y seis contra el Levante.

Terminó el primer tiempo con un empate a cero. Y en la segunda parte fué cuando Urrutia pudo cruzar un balón de buen cabezazo y obtener el único tanto del match, que había de dar la victoria a su equipo.

El partido había despertado interés verdad, en relación con el que a la misma hora se estaba librando en Vallejo, en que se suponía un vencido y un vencedor, se puede comprender el interés reinante en jugadores y público, ganosos de saber y saber pronto. Claro que lo deseado, lo imprescindible (pues cualquier tropiezo era equivalente a la definitiva eliminación), era el triunfo del equipo del Grao.

Y en el ánimo de todos pesaba que la consecución del triunfo le sería penosa al Levante. Lo obtuvo por la mínima diferencia. ¿Fué superior el Levante al Deportivo? No; si acaso, ligeramente, pero sin rotundez. ¿Mereció el resultado? Fuera injusto que no ganase.

Mas, he aquí, lector, truncados los ánimos de los del Grao, ahora en que habían alejado definitivamente la "guigne" y formado un equipo apañado. Los eternos rivales valencianos han empatado.

Cómo jugaron los equipos
Bien, muy bien, el Castellón; nos confirmaron en nuestra opinión formada de antiguo: es un buen equipo. Ni mejor ni peor, pero tan bueno como los que se corizan más altos.

Ha mejorado, si cabe, el Castellón de otros años.

El Levante salió un poco esperanzado al campo. En el segundo tiempo se enmendó, poniendo ganas, además de buen juego.

Nivelado el primer tiempo, en el segundo los del Grao han actuado más peligrosos, y más a menudo han peligrado la valla de Alanga que la de Boro.

Cano, en oportuno plongeón, desvia el balón, que Estevan recogerá para despejar definitivamente

DOCTORA MERCEDES PLANAS HERRERO
Enfermedades de la mujer y de los niños - Asistencia a partos
CONSULTA DE 10 A 1
Plaza de la Encarnación, n.º 3

YACCO

